

# Verschobene Bahnsanierung sorgt für Bedauern

Leichtathletik: Jahreshauptversammlung bei der SV Böblingen – Victoria Kenneweg und Timo Häusel sind die fleißigsten Sportler

**BÖBLINGEN (red).** Über eine gut besuchte Hauptversammlung freute sich das Vorstandsteam der Leichtathleten der SV Böblingen um Abteilungsleiterin Claudia Meyer.

Die Mitgliederzahlen steigen wieder an, die Schülereinheiten sind richtig voll. Mit Bedauern stellte Meyer dafür fest, dass die Bahnsanierung auf unbestimmte Zeit verschoben wurde, da die Sanierung des maroden Tribünengebäudes und der Sanitäreinrichtungen Vorrang bekommen hat. Umso erfreulicher, dass man sich mit der Stadt zumindest auf eine Bahnreinigung einigen konnte, grobe Löcher repariert und neue Wechselmarken angebracht wurden. „Ich kann mir auch wieder kleinere Meisterschaften im Stadion vorstellen“, regte Meyer an. Allerdings fordert sie dafür eine Organisation und eine Helfergewinnung, die ähnlich gut funktionieren muss wie beim erfolgreichen Kids-Cup, der bereits zum achten Mal ausgetragen wurde. „Wir sind sehr aktiv“, meinte Claudia Meyer zufrieden und zählte noch Inklusionssportfest, Stadtlauft, Stadtfest und Sportlabzeichenabnahme auf.

Timo Häusel wurde als Athlet für seine Leistungen vor allem im Sprint und im Weitsprung besonders geehrt. So nahm er nicht nur bei den deutschen Meisterschaften und beim DSMM-Endkampf erfolgreich teil, sondern „ist auch ganz vorne in den deutschen Bestenlisten dabei“, freute sich der sportliche Leiter Thorsten Weimper. „Zusammen mit der Startgemeinschaft Schönbuch-Nord ist da eine ganz tolle Truppe am Start.“ Enttäuscht zeigte er sich allerdings über die

schwache Wettkampfteilnahme der meisten Athleten. Dies zeigte sich nicht nur an der Liste der zu ehrenden Athleten, sondern auch schlicht an den sinkenden Kosten für die Startgebühren. „Freizeitsport beim Trainingsbetrieb kann nicht unser Anspruch sein“, so Weimper. Denn die Trainersituation ist sowohl in der Zahl pro Athlet als auch in der Qualität ausreichend. An gruppenbildenden Aktivitäten wird ebenfalls verstärkt gearbeitet werden.

## Abteilungsleiterin Claudia Meyer stellt sich nächstes Jahr nicht zur Wahl

Auf zwei Athleten trifft dieser Vorwurf nicht zu: Victoria Kenneweg und Timo Häusel wurden erneut als wettkampffleißigste Athleten geehrt. Pokal und T-Shirt erhielten sie von Jugendsprecher Luca Gaeta und SVB-Präsident Jochen Reisch. Reisch zeigte sich mit der finanziellen Situation und der Entwicklung der Abteilung zufrieden und nahm die einstimmige Entlastung des Vorstandes vor im Anschluss führte er aus, welche Aktivitäten der Hauptverein im Jubiläumsjahr plant, zu dessen Gründungsgliedern die Leichtathletik gehört.

Claudia Meyer bekräftigte nochmal, dass sie im kommenden Jahr nicht mehr zur Wahl des ersten Vorsitzenden steht und die Suche nach einem Vorstandsteam begonnen hat. Aufgaben gibt es genug: Bahnsanierung, Gruppenstärkung, Wettkampfmotivierung und Veranstaltungen. Langeweile ist auf der Position keine zu erwarten.



Ehrung durch SVB-Präsidenten Jochen Reisch (li.) und Jugendsprecher Luca Gaeta (re.): Timo Häusel und Victoria Kenneweg waren erneut die wettkampffleißigsten Athleten  
Foto: red